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Zitat von c0da 

Ja genau dieser Platz 5-9 wurde doch mehr oder weniger ausgegeben nachdem man
den Aufstieg auf 2 Jahren ausgelegt hat.

Also Palikuca hat schon den Wiederaufstieg diese Saison ins Auge gefasst, zumindest aber um
den Aufstieg mitzuspielen.

Dieser 2-Jahresplan kommt auch nicht von Palikuca, sondern weil der Trainer einen 2-
Jahresvertrag hat.

Zitat 

... das Saisonziel:

"Ob der Wiederaufstieg ein Muss ist, wird man sehen. Wir haben einen Vertrag auf zwei
Jahre ausgelegt, der klare sportliche Ziele beinhaltet. Wir wissen, was wir wollen. Dafür
versucht Robert eine Mannschaft aufzubauen. Das Team aus dem Vorjahr war eine
gute Mannschaft, die ihre Qualitäten hatte. Wir wollen den maximalen Erfolg. Wenn es
direkt klappt, wäre das ideal. Wenn nicht, müssen wir uns zusammensetzen, die Saison
analysieren und neu angreifen."

1. FC Nürnberg: Damir Canadi: "Wir haben die Chance, etwas Neues aufzubauen"

In der 2.Liga spielt man entweder um den Aufstieg oder man muss eher nach unten blicken. Ein
gesichertes Mittelfeld gibt es kaum.

Als Zweitligist einen 2-Jahresplan verfolgen? Habe erhebliche Zweifel an der Umsetzung, in der
Planwirtschaft sind wir hier nicht.
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